

# Inauguran posta que atenderá a tres mil usuarios en Lumaco

**PICHIPELLAHUÉN.** Este nuevo centro de salud, ubicado a 34 kilómetros al sur de Lumaco, consideró por parte del Gobierno Regional una inversión de \$1.074 millones.

El Austral  
 cronica@australtemuco.cl

Tras varios intentos fallidos para llevar a cabo la ejecución del anhelado centro de salud para los cientos de vecinos del sector rural de Pichipellahuén, finalmente el gobernador Luciano Rivas, en compañía del alcalde Richard Leonelli, funcionarios de salud, dirigentes y vecinos, realizó el corte de cinta que dio por inaugurada la nueva y moderna Posta Pichipellahuén, una importante localidad de la comuna de Lumaco que no contaba con las condiciones necesarias para la atención en salud de los pacientes, que en su mayoría son adultos mayores.

## FINANCIAMIENTO

La relevante obra del Gobierno Regional contó con un financiamiento de \$1.074 millones -aprobados por el Consejo Regional- y contempla dentro de sus instalaciones una sala de estimulación temprana siendo la única que posee un centro de salud actualmente la comuna, además de un box ginecobstétrico, tres box multipropósito, un box dental, un box de procedimientos, una sala de intervención psicosocial, Some general, despacho de alimentos, un comedor ronda médica, y una vivienda, entre otros espacios.

“Esta posta viene a solucionar una problemática de infraestructura, en primer lugar, ya que la que había era una obra de los años 70, y hoy estamos entregando un centro de primer nivel con box que va a otorgar a los más de 3 mil pacientes una mejor atención, pero también entregando buenas herramientas al personal de salud que aquí trabaja. Para nosotros, como Gobierno Regional, descentralizar los recursos es sumamente importante, y esta obra es un claro ejemplo de eso, en donde no sólo esta-



EL NUEVO CENTRO DE SALUD ENTREGARÁ LAS CONDICIONES NECESARIAS PARA LOS FUNCIONARIOS Y PACIENTES QUE VIVEN EN ESTE SECTOR DE MALLECO.

“Estamos entregando un centro de primer nivel con box que va a otorgar a los más de 3 mil pacientes una mejor atención”.

Luciano Rivas,  
 gobernador regional

mos llegando a Lumaco, sino también a una localidad la cual es de las más alejadas que existen en la provincia de Malleco”, sostuvo el gobernador Luciano Rivas.

## DESTACAN IMPORTANCIA

Sobre la inauguración, el alcalde Richard Leonelli destacó lo importante de poder contar con los recursos para tener un centro de salud de

## Alto estándar del recinto

● Elias Ferreira, director del Cesfam de Lumaco, relevó el alto estándar con el que cuenta la posta. “Este centro con los más altos estándares de calidad y seguridad, y obviamente el equipamiento que tenemos no tiene que envidiarle a ninguna clínica ni de Santiago, ni de Temuco, al contrario son ellos los que nos van a mirar a nosotros. Esta posta viene a entregar una salud oportuna para la localidad y sus alrededores, además de entregar la tecnología adecuada para el oportuno diagnóstico”.

primer nivel. “Estoy feliz por nuestra gente, tenemos tres centros urbanos muy extensos y uno de ellos es Pichipellahuén, así que haber concretado esta tremenda obra gracias al gobernador y su Consejo nos llena de orgullo y tranquilidad, al ver como no nos dejan solos y continúan trabajando por todos los territorios de Malleco, incluso, los más alejados”.

Hugo Monsalve, consejero regional dijo que “hay que felicitar a todos los usuarios que van a tener un lugar digno donde atenderse, al igual que los funcionarios, un lugar digno donde poder estar porque la salud es lo primero que tenemos que trabajar, y eso es lo que hemos hecho junto al gobernador Rivas, ver las prioridades y necesidades de la Región”.